



Bulan:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun:

2	0	2	4
---	---	---	---

Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

tanggal:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media:	Radar Sampit	Halaman:
Kompas	Kalteng Pos	Borneo News
Elektronik	Palangka Post	Tabengan

BKPRMI Mendapat Bantuan Dana Hibah Rp550 Juta

SAMPIT, PPOST

Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kotawaringin Timur (Kotim) memberikan bantuan dana hibah kepada DPD Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) sebesar Rp 550 juta.

Bupati Kabupaten Kotim, Halikinnor mengatakan, bantuan ini merupakan bentuk komitmen pemerintah daerah dalam mendukung program keagamaan yang bermanfaat bagi masyarakat.

"Melihat kiprah DPD BKPRMI Kotim yang sangat luar biasa di tengah masyarakat Kotim, maka saya mewakili pemerintah daerah memberikan bantuan dana hibah kepada BKPRMI untuk mendukung program keagamaan yang bermanfaat bagi masyarakat," katanya, Kamis (12/9).

Halikinnor menjelaskan, selama

lima tahun terakhir DPD BKPRMI Kotim telah berkolaborasi menjadi mitra yang baik bagi Pemkab Kotim. Mitra ini terjalin dalam berbagai hal dan berbagai lini.

Menurutnya, semua program DPD BKPRMI selama lima tahun belakangan ini sudah sangat sejalan dengan program Pemkab Kotim baik dari segi sosial kemasyarakatan dan terutama dari segi keagamaan.

"Terlebih lagi, kami memandang bahwa DPD BKPRMI ini telah membantu pemerintah dengan melaksanakan program keagamaan yang

berbasis pada anak-anak, remaja, pemuda, bahkan dewasa. BKPRMI juga ikut membantu pemerintah memberantas buta huruf Al-Quran baik di kalangan anak-anak, remaja dan dewasa," ucapnya.

Halikinnor mengungkapkan, selain memberikan bantuan dana hibah kepada BKPRMI, pihaknya juga memberikan bantuan lainnya berupa mobil operasional untuk mendukung kegiatan keagamaan.

Ia berharap, bantuan dana hibah dan mobil ini dapat memperlancar kegiatan BKPRMI dalam menjalankan program-program keagamaan di wilayah Kotim.

"Mudah-mudahan dengan adanya bentuk dukungan dari pemerintah daerah ini, BKPRMI dapat mengembangkan program keagamaan secara lebih luas lagi bagi masyarakat Kotim," kata Halikinnor. (ari/P3)